



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. August 2017

Touristik, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

Erster Samstag im Monat: Freier Eintritt im Stadtmuseum

Am ersten Samstag im Monat – also auch am kommenden Samstag, 2. September, von 11 bis 17 Uhr - ist der Eintritt in das Sam–Stadtmuseum am Markt frei. Auf die Kinder warten der Spielbereich und die Kinderausstellung „Die spinnen, die Mattiaker“, die Erwachsenen lernen bei einer Führung um 14 Uhr die „Lieblingstücke“ kennen.

Kinder zwischen vier und zehn Jahren können von 11 bis 14 Uhr mit Betreuung durch erfahrene Museumspädagoginnen die Kinderausstellung anschauen und mit Playmobil das zivile römische Leben in Wiesbaden nachspielen, malen oder Rundmühle spielen.

Um 14 Uhr gehen die Erwachsenen mit der Museumspädagogin durch die Ausstellung „Lieblingsstücke“. Natürlich werden auch die weiteren Vitrinen in Augenschein genommen; sie verraten eine Menge über die ältere und neuere Geschichte Wiesbadens.

+++